

## ABSTRAK

**MAIZUL (2015) : Minat Siswa Putri Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung Kecamatan IX Koto Sungai Lasi Kabupaten Solok.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah rendahnya Minat siswa putri di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung pada pembelajaran penjasorkes. Hal ini terlihat saat siswa melakukan aktivitas olahraga yang diajarkan, .adapun tujuan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui sejauhmana minat siswi terhadap pembelajaran penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung. .

Jenis penelitian ini adalah deskriptif yang bertujuan untuk mengungkapkan tentang gambaran minat siswa putri terhadap pembelajaran penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung Terhadap Mata Pelajaran Penjasorkes. Populasi penelitian adalah 32 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 21 orang. Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Likert. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1) Minat siswa putri terhadap mata pelajaran penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung dengan indikator keinginan diklasifikasikan baik dengan perolehan rata-rata = 3,63 dengan persentase (72,70%). (2) Minat siswa putri terhadap mata pelajaran penjasorkes dengan indikator sikap diklasifikasikan baik dengan perolehan rata-rata = 3,12 dengan persentase (62,30%). (3) Minat siswa putri terhadap mata pelajaran penjasorkes dengan indikator tanggapan diklasifikasikan sedang dengan perolehan rata-rata = 3,25 dengan persentase (59,60%). Berdasarkan dari ketiga indikator maka didapat rata-rata variabel minat siswa putri terhadap mata pelajaran penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung yaitu = 3,26 dengan persentase (65,11%). Maka dapat disimpulkan bahwa minat siswa putri terhadap mata pelajaran penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri 04 Tarung-tarung diklasifikasikan “**Baik**”.

***Kata kunci: Minat Siswa Putri terhadap Pembelajaran Penjasorkes***